



Martin hatte keine Zeit, etwas wegen der Guggel zu unternehmen, weil direkt nach der Kinderfeier Blumen geliefert wurden für eine grosse Beerdigung am Nachmittag. Ein dorfbekannter, sehr beliebter Mann war wenige Tage vor seinem 99. Geburtstag gestorben.

Bald strömten sehr viele Menschen in die Kirche. Bejuso und Caruso erschrakten, als die Orgel zu spielen begann. Aber dann gefiel ihnen die Musik sehr.



Als die Menschen ein Lied sangen, krächten die beiden sogar herzlich mit. Es war sehr ernst und doch sehr schön. Bejuso war tief berührt und sagte zu Caruso: «Ich hatte wirklich keine Ahnung, wie feierlich es in meiner – äh, in unserer Kirche ist.»

Doch dann lehnte sich Bejuso zu weit über die Orgelpfeifen hinaus. Er verlor das Gleichgewicht und purzelte hinunter – direkt auf die Orgeltasten. Alle hörten einen schrecklichen Missklang und dazu einen Schrei des erschreckten Organisten – und dies ausgerechnet während eines Gebets. Der arme Organist prustete und wischte sich den Schweiß von der Stirn. Und alle schauten fragend zu ihm hoch.

